
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal de Saint-Gabriel-

de-Rimouski tenue le 3 juillet 2018 à 20h00 heures à la salle Louis Dupéré du 

centre polyvalent, sous la présidence de monsieur Georges Deschênes, maire 

 

 PRÉSENCES 

M. Sylvain Deschênes M. Guillaume Lavoie 

M. Étienne Lévesque M. Serge Fournier 

M. Stéphane Deschênes Mme Bianca Gagnon 

 

Formant quorum sous la présidence du maire. 

Monsieur Martin Normand, directeur général est présent. 

 

1. Mot de bienvenue et Moment de recueillement 

 

2. Lecture de l’ordre du jour 

 

3 ADMINISTRATION 

3.1. Adoption du procès-verbal du mois de juin 2018 

18-07-123 
Proposé par Étienne Lévesque et résolu à l’unanimité des conseillers d’adopter le 

procès-verbal de juin 2018. 

 

3.2. Adoption des comptes à payer 

18-07-124 
Proposé par Guillaume Lavoie et résolu à l’unanimité des conseillers d’adopter la 

liste des comptes à payer tel que présentée aux membres du conseil municipal par 

le directeur général qui se résume comme ceci : 

Chèques numéros  # 21846-21889 29 046.46$ 

Prélèvements no 2150 à 2170 27 171.51$ 

Salaire des élus (Juin) 2058.53$ 

Salaires pompier (20/05 au 13/06) 493.80$ 

Salaires employés (20/05 au 13/06) 14 777.74$ 

Total 73 548.04$ 

 

3.3 États financiers au 30 juin 2018 

18-07-125 
Proposé par Sylvain Deschênes et résolu à l’unanimité des conseillers d’adopter 

les états financiers au 30 juin 2018. 

 

3.4. Budget révisé Office d’Habitation 

18-07-126 
Proposé par Bianca Gagnon et résolu à l’unanimité des conseillers d’adopter le 

budget révisé de l’OMH et de payer un montant de 6 367$ pour l’année 2018. 

 

3.5. Carrefour action municipale et famille / M. Étienne Lévesque 

18-07-127 

Proposé par Stéphane Deschênes et résolu à l’unanimité des conseillers 

d’autoriser M. Étienne Lévesque à participer au Colloque 2018 du Carrefour 

action municipal et famille et de défrayer les couts d’inscription de 300$ taxes 

incluses. 

4. SÉCURITÉ PUBLIQUE 

4.1. Rapport annuel d’activités incendie 

18-07-128 
Proposé par Étienne Lévesque et résolu à l’unanimité des conseillers d’accepter le 

rapport annuel d’activités incendie 2018 présenté par M. Bruno Lévesque, 

directeur incendie. 

 

4.2. Engagement d’un pompier / M. Francis Ouellet 

18-07-129 



Proposé par Sylvain Deschênes et résolu à l’unanimité des conseillers d’engager 

M. Francis Ouellet à titre de pompier pour le service des incendies de St-Gabriel. 

 

5. TRAVAUX PUBLICS 

5.1 Budget honoraire supplémentaire / SNC Lavalin / Eau potable 

18-07-130 
Proposé par Sylvain Deschênes et résolu à l’unanimité des conseillers d’accepter 

la demande de budget supplémentaire d’honoraires de SNC Lavalin, dans le cadre 

du projet de mise aux normes des installations de production d’eau potable.  Le 

budget supplémentaire octroyé est de 30 800$, tel que décrit dans la lettre du 9 

avril 2018 de SNC Lavalin.  Cette résolution abroge la résolution 18-05-096. 

 

5.2 Obturation des puits / TECQ / Constructions Jalbert et Pelletier 

18-07-131 
Proposé par Stéphane Deschênes et résolu à l’unanimité des conseillers de payer 

la facture de « Constructions Jalbert et Pelletier » au montant de 6 141.75$ avant 

les taxes pour l’obturation des puits.  Cette dépense est affectée au programme 

TECQ. 

 

5.3 Facture abat-poussière/Aménagements Lamontagne inc / 9 716$ 

18-07-132 
Proposé par Serge Fournier et résolu à l’unanimité des conseillers de payer la 

facture des « Aménagements Lamontagne inc »  au montant de 9 716 $ avant les 

taxes. 

 

5.4 Adjudication appel d’offres rechargement des chemins 2018 

18-07-133 
Proposé par Guillaume Lavoie et résolu à l’unanimité des conseillers d’octroyer le 

contrat de rechargement des chemins 2018 au plus bas soumissionnaire conforme, 

soit Constructions Jalbert et Pelletier. 

 

6. URBANISME 

6.1 Nomination membre du CCU / Mme Marie-Hélène Michaud 

18-07-134 
Proposé par Bianca Gagnon et résolu à l’unanimité des conseillers de nommer 

Madame Marie-Hélène Michaud à titre de membre au comité consultatif 

d’urbanisme de la municipalité. 

 

6.2 Projet 33 rue Fabien-Jalbert 

18-07-135 
Proposé par Guillaume Lavoie et résolu à l’unanimité des conseillers d’aviser 

CANNORTH MEDIC, que le Conseil de la Municipalité de Saint-Gabriel-de-

Rimouski ne s’oppose pas à un projet de production de cannabis à des fins 

médicales sur son territoire. 
 

6.3 Prix des terrains du parc industriel 

18-07-136 
Proposé par Étienne Lévesque et résolu à l’unanimité des conseillers d’abroger la 

résolution 12-04-77 fixant les prix des terrains dans le parc industriel.  Une 

résolution fixant les nouveaux prix sera entérinée ultérieurement. 
 

7. LOISIRS ET CULTURE 

7.1 Abolition des pénalités à la bibliothèque 

18-07-137 
Proposé par Bianca Gagnon et résolu à l’unanimité des conseillers d’abolir les 

pénalités sur les retards à la bibliothèque « Le Bouquinier ». 

 

7.2 Permis de réunion / Rassemblement familial / 28 juillet 

18-07-138 
Proposé par Étienne Lévesque et résolu à l’unanimité des conseillers d’autoriser 

Mme Émilie-Maude Lévesque et M. Jean-François Rioux à faire une demande de 

permis de réunion pour leur activité du 28 juillet. 



 

7.3 Patinoire couverte / paiement progressif #1 / Honco 

18-07-139 
Proposé par Stéphane Deschênes et résolu à l’unanimité des conseillers de faire le 

paiement progressif #1 à l’entreprise Honco, dans le cadre du projet de 

construction de la patinoire couverte, tel que décrit dans le rapport de facturation 

progressive présenté le 29 juin 2018 par Patricia Girard, ingénieur.  Le premier 

versement est au montant de 37 802.78$. 

 

7.4 Pont-payant / Maison des jeunes 

18-07-140 
Il est proposé par Bianca Gagnon et résolu à l’unanimité des conseillers 

d’autoriser la Maison des Jeunes  à effectuer un pont payant sur notre territoire le 

8 septembre 2018, conditionnel à l’approbation du Ministère des Transports. 

 

8. RAPPORT DES ÉLUS 

 

9. AFFAIRES NOUVELLES  

 

9.1 Club des 50 ans et plus / Patinoire couverte 

 

M. le Maire souligne par une motion de remerciement le Club des 50 ans et plus 

pour leur lettre d’appui au projet de patinoire couverte. 

 

9.2 Fermeture des affaires nouvelles et de la période de questions 

18-07-141 
Proposé par Stéphane Deschênes et résolu à l’unanimité des conseillers de 

procéder à la fermeture des affaires nouvelles. 

 

10. LEVÉE DE LA SÉANCE 

18-07-142 
Proposé par Sylvain Deschênes et résolu à l’unanimité des conseillers qu’à 20h40 

la séance soit levée. 

 

Je, Georges Deschênes, maire, atteste que la signature du présent procès-verbal 

équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu’il contient au sens de 

l’article 142 du Code municipal. 

__________________________________ 

Georges Deschênes, Maire 

 

 

 

 

_______________________ ___________________ 
Georges Deschênes Martin Normand 
Maire Directeur général 


